

INNOVATION CONTEST HANDITEC

ACCESSIBILITY AND
HOME AUTOMATION



Handitec
Route de Liverdy
77170 Coubert
FRANCE

ECOLE NATIONALE POLYTECHNIQUE
D'ATHENES
Patision Str. 42
ATHENES, 106 82
GRECE



ENGLISH TRANSLATION ON THE BACK OF THE LETTER

Madame, monsieur,

Nous sommes heureux de vous annoncer le XIX^e concours INTERNATIONAL HANDITEC ouvert depuis 1985. Cette année sera consacrée à l'innovation technologique en faveur des personnes handicapées sur le thème :

ACCESSIBILITÉ ET DOMOTIQUE

Il est ouvert à tous les étudiants et leurs professeurs en architecture, design, arts appliqués et technique, électronique ainsi qu'aux industriels et concepteurs désireux d'offrir au plus grand nombre d'utilisateurs des produits ou des lignes de produits homogènes.

Plus de 200 écoles du monde entier ont été contactées.

L'objectif est de sensibiliser les futurs créateurs et acteurs de notre société aux problématiques que peuvent subir les personnes en situation de handicap. Les solutions que vous proposerez seront jugées, non seulement sur la résolution des problèmes engendrés dans un environnement mal ou peu adapté, mais aussi sur son design et son adaptation à une population dite normale. (exemple : la commande manuelle du contrôle de la télévision a dépassé le monde du handicap).

Notre jury est composé de professionnels du handicap (médecin de rééducation, ergothérapeute, mais aussi de designer, architecte, ingénieur ainsi que des personnes en situation de handicap).

Le concours est doté de 8 000 euros de prix.

Dés à présent, vous pouvez vous inscrire jusqu'au 27 mars 2023 minuit.

La réception des projets sera close le 25 mai 2023 à 16 h.

Le jury se réunira sur le salon AUTONOMIC à la porte de Versailles PARIS le 8 juin 2023

Vous trouverez le règlement sur notre site, ainsi que les résultats des précédents concours.

<https://www.handroit.com/concours.htm>

Nous vous serions reconnaissants d'afficher l'affiche jointe de l'annonce de notre concours ainsi que ce courrier. Nous nous réjouissons de voir vos projets !

À BIENTÔT

Pascal CHARPENTIER, Président d'HANDITEC



Madam, Sir,

We are pleased to announce the 19th INTERNATIONAL HANDITEC competition opened since 1985.

This year's theme is Technological Innovation for Persons with Disabilities:

ACCESSIBILITY AND HOME AUTOMATION

It is open to all students and their professors in architecture, design, applied and technical arts, electronics, as well as to industrialists and designers wishing to offer the greatest number of users homogeneous products or product lines.

More than 200 schools around the world have been contacted.

The objective is to make future creators and actors of our society aware of the problems that people with disabilities can face. The solutions you propose will be judged not only on the solution of problems created in a poorly or poorly adapted environment but also on its design and its adaptation to a so-called normal population. (Example: the manual control of the television has surpassed the world of disability).

Our jury is composed of disability professionals (rehabilitation doctor, occupational therapist, but also designer, architect, engineer as well as persons with disabilities).

The competition has 8,000 Euros in prizes.

From now on you can register until 27 March 2023 midnight.

The project reception will be closed on 25 May 2023 at 4 pm.

The jury will meet at the AUTONOMIC exhibition at the Porte de Versailles PARIS on 8 June 2023

You will find the rules on our site, as well as the results of previous competitions.

<https://www.handroit.com/concours.htm>

We would appreciate it if you could post the attached poster for our contest announcement along with this letter. We look forward to seeing your projects !

SEE YOU SOON

Pascal CHARPENTIER, Président d'HANDITEC

